

„Einladend wirkten die sonnigen Narzissen, die die Bühne einrahmten und der großen Aula ein Lächeln verliehen. Die Luft knisterte angenehm vor Aufregung und schaffte eine wohlige Spannung. Rege Betriebsamkeit sah man bei den Menschen mit den T-Shirts auf dem "grüne welle" zu lesen war. Und dann Licht aus, Präsentation an! Mit viel Präsenz und einer sehr guten Rollenverteilung präsentierte sich das Team der "grünen welle" an diesem entscheidenden Tag. Euch ist es gelungen innerhalb kürzester Zeit, so viel an Verbesserungsgedanken anzunehmen und umzusetzen und die große Herausforderung mit Leben und Inhalten zu füllen, dass sich manch Erwachsener davon ein Scheibchen abschneiden wollte.

Schön war es zu beobachten, dass die Aufregung nicht wirklich Gelegenheit hatte euch aus dem Konzept zu bringen, denn ihr habt den Faden in der Hand gehabt. Ein großes Lob auch für die sehr offensive Lösung im Umgang mit der Technik. Dass das so reibungslos funktioniert und die Technik trotz so präserter Position doch vollkommen in den Hintergrund tritt ist echt eine Leistung. Es war eine lebendige und kurzweilige Präsentation, die für meinen Geschmack, die richtige Portion Inhalte vermittelt hat. Ich kann nur sagen: weiter so! Ich glaube, ihr habt eine Erfahrung gemacht, die für die Zukunft eine wunderbare Grundlage geschaffen hat und auf die ihr Vertrauen und weiter aufbauen könnt. Toi, toi, toi! Ich helfe euch gern, wenn ihr es braucht.

Lieben Gruß und bis die Tage Ulya "

Mail von Ulya Waldraff, kubikbildkommunikation

„Die Präsentation hat mir sehr gut gefallen, man hat sofort gesehen, welche immense Arbeit dahinter steckt. Ich hoffe, dass zumindest ein Teil irgendwann in die Realität umgesetzt werden kann. Aber wie Frau Pelikan schon sagte, die Schüler haben auf jeden Fall eine Menge an Erfahrung gesammelt. Also nochmal: Ein großes Lob an das Team der "grüne Welle", gerne dürfen Sie dies auch an die Kids weiter leiten. Ich drücke die Daumen! Viele Grüße und ein sonniges Wochenende wünscht

Klaus Braeken „

Klaus Braeken Seminar für Referendare

„Die Veranstaltung in Ihrer Schule fand ich sehr gelungen. Folgendes Feedback können Sie von mir an die Schüler weitergeben:

- sehr gute Vorbereitung
- informative und unterhaltsame Präsentation (Moderatorenwechsel)
- konkretes und greifbares Vorhaben
- die Durchführung ist realisierbar und von großem Nutzen
- hohes Engagement der Schüler war als Zuhörer spürbar

Zum Schluss hat mir nur der Geldspeicher von Dagobert Duck gefehlt, um zu sagen macht es, die Finanzierung übernehme ich. Ich hoffe für alle Beteiligten, dass die Umsetzung gelingt.

Bernd Matheisen“

Bernd Matheisen Seminar für Referendare